
                                                     ПРОТОКОЛ  №  1 

заседания районного методического объединения учителей  физики  

                                                от «  1 »    ноября 2023 г. 

 

Присутствовали:  Секция физика: 

                                Селянина Наталья Николаевна (МБОУСОШ №4 г. Советский ) 

                                Кузнецова Н А . (МБОУ №1 г. Советский) 

                                Боброва Татьяна Владимировна (МБОУСОШ №2 г. Советский ) 

                                Николаенко Гульфира Рафаиловна (МБОУ гимназия г. Советский) 

                                Пояркина Наталья Борисовна((МБОУСОШ п.Пионерский) 

 Волынкин Вячеслав Владимирович(МБОУ гимназия г. Советский) 

 Юнусова Динара Анваровна((МБОУ №1 г. Советский) 

 Игошина Виктория Мададовна(МБОУСОШ Зеленоборск) 

Отсутствовали по причине: 

                                Крутикова М Г.(МБОУСОШ п. Алябьево) 

                                Цветкова Е А (МБОУСОШ п. Малиновский) 

                                Бельдиман Людмила Григорьевна(МБОУСОШ п. Таежный) 

 

       Русинова Марина  МИхайловна  , методист МКУ Центр МТиМО 

        

                          

                                 

 

Тема заседания: «Инновационные технологии в образовании как важное условие 

повышения продуктивности  учебной  деятельности». 

 

Повестка дня: 

1. УМК по физике как основа реализации ФОП ООО и ФОП СОО 

2. Использование ресурсов образовательных платформ в деятельности учителя как 

возможность развития образования 

3. Обсуждение демоверсий ОГЭ и ЕГЭ. (2022-2023)(2023-2024)  Изменения в  ЕГЭ.  

Детальный разбор проекта  КИМ ЕГЭ 2024г 
Вопрос № 1 

 

Слушали Кузнецову Н А. учителя МБОУСОШ №1 г. Советский, руководитель РМО  
Были проанализированы демонстрационные проекты ОГЭ и ЕГЭ 2023-24 года. Наталья 

Александровна напомнила что ОГЭ проводится в соответствии с Федеральным законом от 

29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» в целях государственной 

итоговой аттестации выпускников на основе централизованно разработанных экзаменационных 

материалов. Но так как в этом году изменений в ОГЭ по физике нет поэтому был рассмотрен   

детальный разбор изменений в заданиях ЕГЭ в 2024 году. Результаты экзамена ОГЭ могут быть 

использованы при приеме обучающихся в профильные классы средней школы. 

Наталья Александровна озвучила все изменения предстоящие в ЕГЭ 2024  года. Обратила 

внимание на ошибки и методы их устранения . Познакомила с новыми типами заданий в ЕГЭ а 

также обратила внимание на предстоящие темы которые будут использоваться в 

государственном экзамене. 

Руководитель РМО познакомила учителей с проектом расписания ОГЭ и ЕГЭ на 2024 год. Были 

даны рекомендации при подготовке пользоваться банком заданий ОГЭ и ЕГЭ на сайте ФИПИ, 

сайтами «решу ЕГЭ» и «сдам ГИА» и сборниками тематических тестов авторов: Демидова М. 

Ю., Грибов В. А., Кабардин О. Ф, Кабардина С. И., Орлов В. А., Камзеева Е. 

 

 



Наталья Александровна представила информацию по результатам ЕГЭ за 2021-2022 уч год. В 

сравнении и  по отдельности были показаны пробелы в знаниях учеников и высказаны 

примерные методы исправления данных пробелов. 

По анализу можно сказать что в целом наш район находится на отметке 3,4. Как и в прошлом 

году. По ОГЭ результаты стабильные а вот по ЕГЭ есть пробелы. Необходимо поработать над 

темами электродинамика, механические явления и тепловые явления 

 

Вопрос№2:  

Слушали Волынкина Вячеслава Владимировича. учителя МБОУ Гимназия г. Советский,  
Вячеслав Владимирович предоставил подробный список УМК по физике в основе реализации 

новых ФГООС. 

Показал отличие учебников,  а также рассказал и привел примеры применения электронного 

учебника. Рассмотрели вопрос несоответствия учебников и новой программы. Вс е вопросы 

были рассмотрены и приняты к сведению. 

 

Вопрос№3:  

Сдушали   Боброву Татьяну Владимировну (МБОУСОШ №2 г. Советский ) и  

Пояркину Наталью Борисовну((МБОУСОШ п.Пионерский) 

Наглядный и подробный пример предоставили учителя по данному вопросу. Показали 

применение ресурсов и были даны рекомендации по работе с этими ресурсами. Применение 

ресурса РЕШ и СКАЙСМАРТ. А также примеры программ Просвещения.  Я класс и Сферум. 

Информацию решили принять к свежению. 

 

 

 

 

 

Решение:  

1.  Принять к сведению материалы по вопросам   1,2.3 

2. Использовать в своей работе при преподавании предмета физика  и информатики методику 

использования  ИКТ  с различными ресурсами по функциональной грамотности.(РЕШ, 

ФИПИ и т.д.) 

3. Использовать в своей работе при подготовке учащихся к итоговой аттестации ресурсы 

интернета и отрытый банк заданий ЕГЭ и ГИА по физике. 
При подготовке к ЕГЭ целесообразно выстраивать контроль над усвоением материала таким образом, 

чтобы обеспечивать отдельную проверку усвоения понятийного аппарата и проверку, умения решать 

задачи по каждой из тем школьного курса физики. В первом случае целесообразно использовать 

проверочные работы, составленные из заданий с выбором ответа и кратким ответом, а во втором – из 

задач, представленных заданиями с развернутым ответом. Необходимо при проведении любых 

контрольных мероприятий использовать качественные задачи, при решении которых учащиеся 

должны представить развернутый логически обоснованный ответ в устной или письменной форме. 

При подготовке к экзамену рекомендуется обратить внимание на повторение особенностей явлений: 

тепловое расширение, броуновское движение, диффузия, свойства паров, электростатическая 

индукция и поляризация диэлектриков, электромагнитная индукция, преломление света, дисперсия 

света, явление фотоэффекта. Особое внимание целесообразно уделить превращению энергии в 

различных процессах: при различных видах движения тел (без действия сил сопротивления) и 

особенно при колебательных процессах; при движении тел (с учетом силы трения); при изменении 

агрегатных состояний вещества; в колебательном контуре. Именно эти элементы содержания 

оказываются наиболее сложными по результатам ЕГЭ по физике. 

4.   



5. Продолжать работу с одаренными детьми для участия в олимпиадах по физике различного 

уровня. 

Председатель МО ___________Кузнецова Н А. 

 

    Секретарь МО_______________ Фаттахова З Х. 


